学校だより

令和3年2月12日 2月号

Global education 渋谷区立 原宿外苑中学校 板長 大友 文敬 教育目標 自主 共生 健康

https://shibuya.schoolweb.ne.jp/haragaij

新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言が 3月7日までの1カ月間延期されました。これ に伴い、2月末から出発予定であった3学年の 修学旅行について、残念ながら中止という判断 をせざるを得ませんでした。3年生にとっては、 春から2度延期され、待ちわびていた生徒も多 くいると思うと非常に辛い決断となりました。 現在代替えの行事を検討中です。

引き続き、各自が、感染予防のための取り組みを継続していきましょう。

3年生の健闘を祈って

さて、3年生はいよいよ入試本番です。今まで準備し、蓄えてきた力を十分に発揮してほしいと願います。すでに推薦で合格が出ている生徒もいますが、これから自己の目標に向かって最後の取り組みをしていく仲間が多くいます。学年全員で協力し、皆同じ気持ちで取り組んでいくことが大切です。

先日の全校朝礼では、各学年の後期後半の過ごし方とともに、人とのかかわり方、特に仲間を大切にすることについても話をしました。あと今のクラスで過ごせるのも残りわずかとなります。ぜひ、仲間を大切にして過ごしてくださいと伝えました。



2月4日東とまれのででででは、ででいるのでででででででででででででででででできた。 計めの

1951 年以降、最も早い記録だそうです。校庭の河津桜の花も咲き始めました。楽之苑の梅もつぼみが膨らみ始めました。春がだんだんと近

づいてきているのを感じます。

タブレットの日 in 原宿外苑中



2月4日(木)は、今年度の本校のタブレットの日でした。各授業で生徒がタブレットを活用し、様々な課題に取り組み、互いの意見や情報を共有したり、学習ソフトを活用したりしながら、考察やまとめ、発表などに取り組みました。



感染拡大防止のため、残念ながら授業公開を 行うことができませんでしたが、授業の様子は ホームページにも掲載していますのでご覧くだ さい。

今後もタブレット端末やICT機器を活用した 授業に取り組み、授業の質の向上にも努めてま いります。